

2年連続世界の「銀」

世界選手権で倉掛の藤井恵さん

格闘技
サバゲン



写真=12月5日号No23「non·no」
(ノンノ) 147ページ掲載の広告写真

柔道とレスリングを合わせた様な格闘技で、ロシアやヨーロッパを中心に広まった世界的スポーツ、サンボの'99世界選手権はスペインが舞台。

NHKサンデースポーツ
快挙の放送は二十八日夜

倉掛新聞

《発行所》会合連倉掛
自治市井原谷弘
倉井会長
《編集》連人育成5
会婦団
倉倉倉消防
掛掛掛少井年原会部

後九時五〇分からの総合テレビ番組、サンデースポーツで大きく取り上げ、快挙を全国へ伝える予定。

「めぐちゃん銀！」の吉報は既に地域へ広がり、倉掛の自宅へはお祝いの言葉が次々と寄せられている。

が

地区内の人達に防火意識を高めてもらおうと、三日間の夜警活動を行った。

出発式は十一月九日午後七時よ

り郷社で行われ、来賓の井原小学校吉田教頭や消防関係者、自治連合会、婦人会役員らが「ご苦労さま。頑張って下さい」と激励した。このあと団員らは拍子木を打ちながら「さんまを焼いても家焼くな」「今捨てたタバコの温度が七百度」などと、自前の標語で火災予防を呼びかけた。



火の用心！

倉掛少年団が防火を呼びかけ

このほど倉掛少年団と同育成会が、地区内の人達に防火意識を高めてもらおうと、三日間の夜警活動を行った。出発式は十一月九日午後七時より郷社で行われ、来賓の井原小学校吉田教頭や消防関係者、自治連合会、婦人会役員らが「ご苦労さま。頑張って下さい」と激励した。このあと団員らは拍子木を打ちながら「さんまを焼いても家焼くな」「今捨てたタバコの温度が七百度」などと、自前の標語で火災予防を呼びかけた。

郷社南道路拡張へ

樹木の伐採移植完了・玉垣は復元



郷社南側の市道拡幅に伴
い、2年連続全日本チャンピオンに輝いた。

昨年初出場した世界選手権で第2位となつて以来、国際的美女格闘家として各

頭角を現し、2年連続全日本チャンピオンに輝いた。

昨年初出場した世界選手

権で第2位となつて以来、

国際的美女格闘家として各

頭角を現し、2年連続全日本チャンピオンに輝いた。



民家の屋根に迫り出していた枝も切られた郷社境内の巨木
「どうにもならん」と、半

郷社の巨木を枝打ち

「落ち葉の悩み」ほぼ解消

郷社境内に数多くの樹木の本格的な枝打ちが初めて行われた。

近年、樹木の落ち葉が本殿や社務所の屋根を傷める原因となり、また、隣接家の屋根に落ちた葉は雨樋を詰まらせるなど、住民の悩みの種だった。

しかし、これらの取り除きは困難をきわめ、特に去年寄りの家庭にとっては「どうにもならん」と、半

ば諦め状態が続いていた。
郷社役員で協議の結果、「対応策が必要」と判断され、植樹以来百数十年ぶりの枝打ちとなつたもの。

長年境内の近くに住んでいた人達は「本当に大助かりです。日当たりも随分良くなりました」と、喜びの表情で語っている。

郷社の大久保格総代は、「ご迷惑をお掛け致しておりますが、引き続き宜しくお願いします」と述べ、地元住民に対し、目前に迫った社殿修復工事へも理解と



介護教室で勉強

井原地区社会福祉協議会が主催

倉掛からは9人受講

十一月二十一日、井原地区社会福祉協議会（椋本安夫会長）

主催の介護教室が井原公民館で開かれ、約六十人が受講した。

講習は家庭介護の実技などを中心に行われ、きのこ荘の田中美鈴さんと、西部いこいの里の笠原宏美さんが約二時間、基本

介護の指導に当たった。受講した倉掛地区十八一三組の小笠タキ子さんは「介護は自分の事として知つておくべきです。良い機会に恵まれ大変勉強になりました」と、介護教室の企画を高く評価していた。

爽やかな秋祭り

倉掛少年団が子供みこし

十月二十四日、井原町秋祭りが今年も爽やかな秋晴れの下で賑わった。

倉掛少年団育成会は事前

に子供みこしの準備を終え

当日の朝、郷社へ集合した。今年もみこしは例年どおり男女で計二つ。

午前九時、郷社拝殿前で大山宮司によるお祓いを済



倉掛を元気よく練り歩く団員たち

十月に行われた今年の井原市民体育祭で、井原地区が昨年度1位の出

部地区をかわして

優勝を飾った。

倉掛から出場し

た少年部リレーの渡辺孝通君やゲー

ト通しリレーの竹永節子さ

んら九人も各種目で活躍、

優勝の原動力となつた。

倉掛自治連合会の片山守

一回戦で中町、二回戦で猪

清を下し決勝へ進出、向町

に敗れこそしたが準優勝に

輝いた。

一方、倉掛女子バレーボ

ールチーム（若林節子主将）

は、夏目との初戦で白星を

上げたが、続く二回戦で中

町に惜敗した。

井原地区が優勝

市民体育祭

地区対抗球技大会
ソフトは準優勝

地区対抗球技大会

十一月七日、井原小学校

で井原公民館主催の地区対

抗球技大会が開かれた。

倉掛男子ソフトボルチ

ーム（田中利治監督）は、

一回戦で中町、二回戦で猪

清を下し決勝へ進出、向町

に敗れこそしたが準優勝に

輝いた。

一方、倉掛女子バレーボ

ールチーム（若林節子主将）

は、夏目との初戦で白星を

上げたが、続く二回戦で中

町に惜敗した。

◆ 行事予定 ◆

- 11/28 国 井原小学校学芸会
- 12/ 5 国 第5部消防団試運転日
- 12/ 5 国 倉掛少年団クリスマス会 午後1時～市民会館
- 12/11 国 資源の日・古紙回収
- 12/11 国 倉掛自治会決算総会 午後7時～第5部消防機庫
- 12/12 国 全国健康マラソン井原大会
- 12/18 国 自治連合会防犯パトロール
- 12/24 国 井原小学校2学期終業式
- 12/26 国 全国高校駅伝競走大会(京都) 興譲館女子チーム出場
- 12/28 国 官庁御用納め
- 12/28～29 第5部消防団年末夜警活動
- 1/ 1 国 元旦初詣・郷社新年祈願祭 (新年祈願祭は3日まで)

倉掛ほっと情報

■10月は倉掛地区だけで6人の方が亡くなられた。「こんな事は過去にも無い」と寂しげな地区民の声。ご冥福をお祈り致します。

■倉掛16組の川田剛さん（26歳）が本年度の司法試験に合格した。岡山県下では5人。来年4月より1年半、司法修習生としての研修を受けた後、法律関係の職に就く予定。

■倉掛自治連合会の年度は現在1月1日から12月31日まで。井原町内の各地区では倉掛と夏目を除き、既に4月1日から3月31日までを1年度としており、倉掛も同様に近い将来変更する見通し。

■倉掛公民館建設に関する井戸端会議の語録。「郷社の中しか場所が無いで」「倉掛公園の中はおえんの?」「市や県の補助は?」果ては「年末ジャンボ宝くじに賭けるか」etc。

体育部長は「練習の段階から頑張って頂き有り難うございました」と、健闘を讃えている。

（写真左上）ボルケリリーニに出席した倉掛八組の渡辺照子さん